
Bülach, 24. März 2006 
 
 
 
 

 
 
PROTOKOLL DER 27. ORDENTLICHEN GENERALVERSAMMLUNG 
vom 24.März.2006 in der Stadthalle Bülach  
 
Anwesend: Neumitglieder:   1 
  Ehrenmitglieder:  0 
  Passivmitglieder:  1 

Aktivmitglieder:  21 
 
Abstimmung: absolutes Mehr vor den Neuwahlen in Trakt. 7 = 11 
  absolutes Mehr nach den Neuwahlen in Trakt. 7 = 12 
 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 
Evelyn begrüsst alle Anwesenden, und Informiert über den Ablauf des Abends, wie letztes Jahr steht 
wieder die Kegelbahn zur Verfügung. Es werden Gabriela Landolt und Hansueli Amacker als 
Stimmenzähler bestimmt. 
 

2. Genehmigung der Traktandenliste 
Die Traktandenliste wird mit der Änderung (Punkt 12 wird vor Punkt 10 behandelt) genehmigt mit 22 
Ja-Stimmen. 
 

3. Abnahme des Protokolls der letzten Generalversammlung 
Das Protokoll der letzten GV vom 8. 4. 05 wird ohne Änderungen genehmigt, mit 22 Ja-Stimmen. 
 

4. Abnahme des Jahresberichts der Präsidentin 
 
Evelyn hat mit dem Beamer gut Illustriert folgende Punkte aus dem 05 aufgegriffen:  
 
15.4. war der Bülicup, mit 220 Teilnehmern ein Besucherrekord, mit erfreulichem Gewinn 
15.5. war der Mannschaftsabgabetermin, ein trauriger Tag, da der BCB keine Nati B mehr stellen 
konnte 
15.8. kam Werner Kuster als externer Trainer zu uns. Wir haben viel profitiert und zwar nicht nur von 
seinem exzellenten Trainerausbildungsniveau, sondern auch weit über das Thema Training hinaus. 
30.8. war der IC-Saisonbeginn 
9.9. war neben dem Badmintonfeld ein grosser Anlass, wo 2 BCBler Hochzeit hatten, Peter und 
Claudia 
9.10. war für Beeke und Martin der „point of no return“, auch sie heirateten 
26.11. war der Weihnachtsstand, der nach mehreren inexistenten Jahren wieder zum Leben erweckt 
wurde. Eveline Guyer, Sabrina Schmid und Christoph Baggenstoss organisierten das sehr gut. 
15.12. war in einer Vorstandssitzung die Zeit gekommen, eine erste Bilanz über das neue 
Trainingskonzept zu ziehen. Es war eine traurige Bilanz für die vielen Trainings, die nicht genutzt und 
wieder gestrichen wurden.  
8.2.06 war der Vorstand immer noch am Mitglieder für den Vorstand zu suchen, was er schon das 
ganz Jahr hindurch gemacht hatte. Er machte sich Gedanken darüber, was wäre, wenn der 
Personalnotstand bleibt und der bestehende Vorstand nicht mehr weiter machen will. Sowie 
Grundsatzüberlegungen über die Bedeutung eines Vereins. 



 
Abnahme mit Applaus  
 

5. Abnahme des Jahresberichtes des Spielleiters 
 

 
Da wir keinen Spielleiter im Vorstand haben, wurden nur die Statistiken gezeigt und von einigen 
Mannschaften haben Personen aus der Mannschaft noch etwas dazu gesagt. 
 

1. Liga zeigt die Grafik eine super Bilanz, einzig in der ersten Runde nicht perfekt, ansonsten 
immer auf dem ersten Platz. 
 
2. Liga zeigt die Grafik eine unglaublich gute Bilanz, von der ersten bis zur letzten Runde immer 
auf dem ersten Platz.  
 
Zweite 2. Liga zeigt die Grafik, dass sie zwar einen guten Start hatten, aber danach für einige 
Runden ein tief hatten, aus dem sie in den letzten Runden etwas heraus fanden.  
 
3. Liga zeigt die Grafik, dass sie nicht schlecht gestartet sind, jedoch je länger je schlechtere 
Resultate hatten, was sicher mit dem Spielernotstand zu tun hatte.  
 
4. Liga war vom Anfang bis zum Schluss im hinteren Drittel. Sie hatten mit Frauenknappheit zu 
kämpfen.  

 
Die Berichte werden mit Applaus genehmigt. 
 

6. Abnahme der Kontrollstelle 
Die Kontrollstelle, Christoph Schmocker und Uschi Meister, haben die Bücher geprüft und diese als 
genau und gut geführt befunden. Sie empfehlen die Abnahme.  
 
Der Bericht der Kontrollstelle wird abgenommen mit 22 Ja-Stimmen. 
 

7. Abnahme der Jahresrechnung  
Sandy wird von Michi Scheike entschuldigt und er präsentiert die Zahlen.  
 
Er erwähnt im Besonderen, dass es etwas weniger Sponsorengelder gab, dies jedoch evtl. nächstes 
Jahr ausgeglichen wird, dass die Shuttlekosten tiefer waren, wir waren jedoch auch eine Mannschaft 
weniger und deutlich weniger Personen im geführten Training. 
 
Abnahme der Jahresrechnung 05/06 mit 24 Ja-Stimmen 
 

8. Déchargeerteilung an den Vorstand. 
Dem Vorstand wird die Décharge erteilt mit 24 Ja Stimmen. 

9. Mutationen, Aufnahme von Neumitgliedern und Austritte 
 Neuaufnahmen 9 
 
Brunner Kim-Sarah Jandl Ralf  Sennhauser Liliane 
Buss Aaron  Keller Christoph Studer Mevina 
Degkwitz Dimitri Kuster Werner  Wälchli Fabian 
 
 
 



 Austritte 7    
 
Hofer Ramon  Laiz Jessica  Meili Yvonne  Sennhauser Liliane 
Trepp Anja  Walser Paul  Mädrich Susanne 
 
d. h. neu    77 Aktivmitglieder     23 Passivmitglieder  
 
Speziell wird bei dieser Gelegenheit Werner Kuster als neues Mitglied begrüsst. 
 
Die eintretenden Mitglieder werden mit Applaus aufgenommen. 
 
 
 

12. Statutenänderungen 
 
Evelyn als Präsidentin stellt den Vorschlag vor, welcher unter Punkt 2.5 h in den Statuten eingefügt 
würde. Der einzufügende Text würde lauten:  
 
Zusatzgebühr für jedes Mitglied, dass neben dem persönlichen Training keine Zeit in BCB-Aktivitäten 
investieren kann oder will. 
 
Als möglicher Betrag wird 120.- pro Jahr vorgeschlagen.  
 
Nach einer längeren und sehr hitzigen Diskussion, bei der nur Ablehnung und Bedenken geäussert 
wurden, wurde abgestimmt, wobei ein Nein resultierte mit 14 Nein-Stimmen. 
 

10. Abnahme des Budgets 2006/07 und Festsetzung der Jahresbeiträge 2006/07 für 
a) Aktivmitglieder unverändert Fr. 315.00 
b) Junioren  unverändert Fr. 195.00 
c) Jugendliche unverändert Fr. 140.00 

Unveränderte Beiträge. 
 
Evelyn hält angesichts der Trainerkosten nochmals vor Augen, wo wir überall von Werner Kuster 
profitierten (Stichworte wie alle Trainings auf allen Niveaus, Sponsoring, allg. Geldbeschaffung bei 
div. Anlässen).  
Es wird von Mi vorgeschlagen, dass die Trainerkosten separat aufgelistet werden sollen. Der 
Vorschlag wird übernommen. 
 
In einer nachfolgenden Diskussion über das Trainingskonzept 05/06 kommen folgende Punkte zur 
Sprache.  
Von Dominic, dass zu Beginn der letzten Saison Anforderungen für bestimmte Trainings aufgestellt 
wurden, die kaum jemand erfüllte.  
Mi wäre auch bereit, für ein Training mehr zu bezahlen.  
Helle würde sich eine frühzeitige und gute Kommunikation wünschen.  
Werner Kuster meinte, dass man ihm gerne Rückmeldungen übers Jahr geben könne. 
 
Das Budget inkl. der Beiträge wird abgenommen mit 23 Ja-Stimmen. 
 

11. Wahlen 
Verabschiedung von Sandy und Beeke aus dem Vorstand und Andrea’s Arbeit als Spielleiters 
ausserhalb des VS. Als einzige Anwesende wird ihr eine Flasche Wein und ein Reiseführer übergeben. 
 
Begrüssung von 3 neuen im VS Steffi als Spielleiter , Andy Gerecke als Kassier, und Phil als 
Trainervertreter.  



 
a) Präsidentin Evelyn wird einstimmig wiedergewählt. 
b) Vize Präsident  Michi Scheike.  
c) Spielleiterin Sabine Altorfer 
d) Aktuar  Michael Wiedenmann           b,c,d werden zusammen bestätigt 
e) Spielleiterin Steffi Schneider  
f) Kassier   Andi Gerecke  
g) Trainervertreter Phil Arnold                            e,f,g, werden zusammen gewählt 

 
 

h) Kontrollstelle Uschi Meister wird das Amt der Kontrollstelle für das nächste 
Jahr nochmals übernehmen, neu dazu kommt Samuel Dafner. Die zwei werden 
gewählt. 

 
Wir suchen noch Leute, die sich für folgende Arbeiten engagieren:  
 
Sponsoringideen mit Hilfe von anderen Mitgliedern umzusetzen  
 
Juniorentrainer  
 
Einen Trainer für das Intensivtraining am Do-Abend 
 

13. Anträge der Mitglieder 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 

14. Verschiedenes:  
 
Eveline G. sagt noch etwas zum Thema Junioren. Mit einer tollen Powerpoint Präsentation macht sie 
einen Jahresüberblick.  
Die Junioren werden in Talente, Mittelstufe und Anfänger aufgeteilt.  
Es fand eine Gspändli Aktion statt am 24.4. im Shuttlezone.  
Das Büli Schülerturnier war auch für die Junioren ein Rekordanlass, noch nie machten so viele 
Junioren mit.  
Juniorenkurs von Herbstferien bis zu den Frühlingsferien.  
Natürlich war dies alles nur mit diversen Leitersitzungen möglich.  
Danach gab es einen Ausblick, das Ziel wäre, die Zahl der Trainingsteilnehmer zu steigern, einen 
Sponsorenlauf zu organisieren, eine erneute Gspändli Aktion im Herbst, ein Schülerturnier, sowie die 
Integration einer Gruppe von Junioren in den IC. Um dies zu erreichen, braucht es neue Trainer, 
Personen die bereit sind, auszuhelfen, sowie Helfer für die verschiedenen Anlässe.  
 
Mit einem Applaus haben sich die Anwesenden bedankt.  
 
Zum Thema Weinachtsmarkt hat Eveline G. einen erneuten Leckerbissen einer Powerpoint 
Präsentation. Organisiert haben diesen Anlass Eveline Guyer, Sabrina Schmid und Christoph 
Baggenstoss. 
 
In der Vorbereitung gab es kopfzerbrechende Sitzungen. Eine Menge Arbeit mit der 
Materialbeschaffung und mit Bastelnachmittagen und Nähabenden. Zum Glück ist viel Erfahrung von 
der Mutter von Christoph in das Projekt eingeflossen.  
Am Markt selber war beim Aufstellen Improvisation gefragt. Es gab viel zu Koordinieren und zu 
Motivieren. Es war nicht immer einfach warm zu bleiben. Dafür war immer der Spass dabei. Das 
Abräumen am Schluss klappte. Danach musste noch das Material verstaut werden, die Abrechnung 
wurde noch gemacht, Eveline organisierte zu allem hin noch ein Helferessen, wo auch Ideen 
gesammelt wurden für ein nächstes Mal.  



Visionen für den 1.-3. Dez. 06 sind natürlich in der heutigen Zeit den Umsatz zu steigern, das 
Sortiment zu vergrössern und das nächste Mal von Anfang an wasserdichte Schuhe anzuziehen. Mit 
einem Dankeschön an die Helfer, der Hoffnung auf einen noch grösseren Erfolg im 06 und der Bitte, 
sich den .1-3. Dez. 06 bereits zu reservieren beendet Eveline ihren schönen Beitrag.  
  
Wiederum bedanken sich die Anwesenden mit einem Applaus. 
 
Evelyn informiert noch über eine Sitzung mit der Nati B im Nov. – Dez. 05 wegen den 
Mannschaftsproblemen. Sie berichtet vom gescheiterten Versuch der Vereinigung für eine Nati B mit 
anderen Vereinen, und sie erinnert nochmals daran, dass Spieler für die Nati B dringend gesucht 
werden.  
 
Uschi Meister macht einen Aufruf für den Büli Cup, wo noch Helfer gesucht werden, es ist am WE 
vor Ostern. 
 
Gabriela erzählt über die Versammlung vom BVRZ in Bern. 
  
Werner Kuster informiert über sein Vorhaben, einen Einsteiger-Anlass für Kinder zu machen. 
Eingeladen sind alle interessierten.  
 
Benj erzählt von seiner Schiedsrichtertätigkeit, welche spannend ist und vom Bedarf einer 
zusätzlichen Person. Sowie von der Bespannungsmaschine, die nun bei ihm ist und der Preis nach wie 
vor 20.- sFr. für eine Bespannung beträgt.  
 
Evelyn macht den Abschluss mit der erneuten Erinnerung an die Kegelbahn. 
 
Michi S. und Sabi haben noch einige Fotos als Rückblick des vergangenen Jahres  
 
 
 
 
 

Michael Wiedenmann 14.7.06 
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